

家族と過ごすよりも多くの時間をチームのみんなと共に、深い絆ができました。大会本番は全く緊張しなかったです。広い会場の中でも自分のセリフ「どうぞ、お楽しみください！」がみなさんへ届くように、腹の底から声を出すことができました。結果はついてこなかったですが、本当に貴重な体験ができました。来年もぜひ参加したいです。

今回、チャレンジコーヒーバリスタに出られたことは、私にとって大変貴重な経験であり、コーヒーに携わっている身として本当に大切な財産となりました。いかに手際よく、自分たちがつくったオリジナルブレンドの味わいや香りを最大限に引き出したコーヒーをお届けするためには、自分との戦いを積み重ねていく必要がありました。正直プレッシャーもたくさんありましたが、この半年間、仲間と結束し戦いに向けて練習を重ねてこられたこと、本番で精一杯戦えたことは、多少の困難も乗り越えられる自信がついたのではないかと思っています。

みなさまに支えられ、応援していただき、この大会を無事に終えることができました。よいご報告ができなかつたことが1番の悔いで、まだ気持ちの整理もうまくできていない状況ですが、これからもコーヒー全般の知識を極めていくとともに、一人でも多くのお客様に喜んでいただけるよう努めてまいります。

さいごに

チーム一丸となって、ここまで精一杯取り組んできたのも、みなさまに応援していただいたおかげです。この大会に参加できたことを心から感謝しております。ありがとうございました。

今後も、ますますお客様に必要とされるお店の一員として邁進してまいりますので、ぜひ応援していただけると嬉しいです。よろしくお願ひします。

冬青珈琲チーム

柳田尚志

中野みさ恵

長谷川隆司

大原創太

千本恵理子